

VERSO-PROJEKTFONDS AUSSCHREIBUNG FS2025



– english below –

Liebe Studierende

Mit Beginn des Frühlingsemesters 2025 schreiben wir wieder den VERSO-Projektfonds aus. Beim VERSO-Projektfonds können alle Studierenden der ZHdK Geldbeträge von **CHF 100 bis 2'300 für ihr Projekt beantragen**. Im FS 2025 stehen CHF 6412.64 dem Semesterrat von VERSO zur Vergabe zur Verfügung.

Planst du ein Projekt welches die **Gemeinschaft, Vielfalt und Vernetzung an der ZHdK fördert** und Studierenden der ZHdK direkt oder indirekt zugutekommt, brauchst aber noch finanzielle Unterstützung? Sende uns deinen Projektantrag **bis zum 6. April 2025** als PDF-Datei an verso.info@zhdk.ch. Zu spät eingereichte Anträge können für das laufende Semester nicht mehr berücksichtigt werden.

WIE?

Der Antrag für das Projekt darf max. 2 A4 Seiten plus 1 A4 Seite Budget betragen. Gestalte das Budget ausführlich, damit wir genau wissen, wofür das Geld beantragt wird. Ausserdem soll für eine schnelle Bearbeitung ein Projektname angegeben werden. Bilder, Illustrationen, Fotografien oder anderes Material, welches euer Projekt darstellt sind erwünscht, aber nicht notwendig.

WAS?

Uns ist wichtig zu erfahren, was genau der Inhalt und die Form deines Projektes ist (Aufführung, Ausstellung, Aktion, Event, Publikation, Produktion usw.) und wie Studierende der ZHdK davon profitieren können. Der Projektfonds fördert Veranstaltungen, die sich an viele Studierende der ZHdK richten, Aktionen innerhalb der ZHdK, deren Zielsetzung vielen Studierenden der ZHdK dienen oder Projekte, die vielen Studierenden der ZHdK

zugutekommen. Es ist grundsätzlich möglich, in einem gewissen Rahmen eine Vergütung für die Projektverantwortlichen oder daran beteiligte Studierende zu beantragen (über im Antrag angegebene Vergütungen wird im Semesterrat abgestimmt).

WER?

Im Antrag müssen die verantwortlichen und die beteiligten Personen des Projektes ersichtlich sein. Die verantwortlichen Personen müssen Studierende der ZHdK sein. Beschreibe ebenso, an wen sich dein Projekt richtet, wer daran teilnehmen kann und wer es besuchen kann.

WO UND WANN?

Erkläre, wo und in welchem Zeitraum das Projekt stattfindet und wie lange es dauert. Für Projekte, die bereits laufen oder abgeschlossen sind, kann kein Antrag gestellt werden.

Nach deiner Einsendung wird der Antrag auf Vollständigkeit geprüft und kontrolliert, ob das Projekt grundsätzlich die Kriterien für einen Bezug aus dem Projektfonds erfüllt. Der Semesterrat vom 15. Mai 2025 entscheidet über die Vergabe der Mittel. Im Anschluss an die Vergabesitzung wirst du zeitnah informiert und im Falle eines positiven Entscheids wird die Auszahlung in die Wege geleitet.

Weitere Informationen zu den Kriterien für einen Bezug aus dem VERSO Projektfonds findest du im Projektfondsreglement auf unserer [Webseite](#). Bei weiteren Fragen kannst du uns jederzeit per Mail kontaktieren.

Wir freuen uns auf eure Einsendungen

Herzliche Grüsse

VERSO

-

-

Dear Students,

At the start of the spring semester 2025, the VERSO project fund will once again be open for applications. Through the VERSO Project Fund, all ZHdK students can apply for financial support ranging **from CHF 100 to CHF 2,300 for their projects**. For the Spring Semester 2025, CHF 6412.64 is available to be awarded by the VERSO Semester Council.

Are you planning a project that **promotes community, diversity, and networking at ZHdK** and directly or indirectly benefits ZHdK students but still need financial support? If so, send us your project application as a PDF file **by April 6, 2025**, at verso.info@zhdk.ch. Late submissions cannot be considered for the current semester.

HOW?

The project proposal should be a **max. of two A4 pages, plus one A4 page for the budget**. Please make the budget as detailed as possible so we can understand exactly what the funds will be used for. Additionally, please include a **project name** to ensure quick processing. You are welcome to add images, illustrations, photos, or other materials that represent your project, though these are not required.

WHAT?

We are particularly interested in the **content and format** of your project (performance, exhibition, event, publication, production, etc.) and **how ZHdK students can benefit from it**. The Project Fund supports events aimed at many ZHdK students, activities within ZHdK that serve a broad student audience, or projects that benefit many ZHdK students. It is generally possible to apply for financial compensation for the project leaders or students involved in the project – within reason (compensation calculations included in the applications will be voted on in the Semester Council).

WHO?

The application must clearly list all **responsible and involved people**. The responsible people must be ZHdK students. Please also specify **the target audience** of your project – who can participate and who can attend.

WHERE AND WHEN?

Describe **where and when** the project will take place and how long it will run. Applications cannot be submitted for projects that are already in progress or completed.

After submission, your application will be checked for completeness and general compliance with the Project Fund criteria. The Semester Council will decide on funding allocations on Mai 15, 2025. You will be informed shortly after this meeting, and if approved, payment will be processed.

Further information on the eligibility criteria for the VERSO Project Fund can be found in the project fund regulations on our [website](#). If you have any further questions, feel free to contact us by email at any time.

We look forward to receiving your applications.

Best regards,

VERSO